

WEEKLY REPORT

【例会場・事務局】
〒197-0832 東京都あきる野市上代継600
東京サマーランド スポーツクラブハウス
TEL.042-550-0747 FAX.042-550-0059



世界に希望を生み出そう
ロータリアンの心に火をつけよう “Get the Joy of Rotary”

東京秋川ロータリークラブ
2023-24年度 4号

2023年7月27日
第2339回例会

出席報告	会員	出席	欠席	免除	出席率
	44	26	17	1	60.47%

本日のテーマ

卓話 秋川消防署 石崎 貴 様

次回以降のプログラム

8月 3日 全員協議会

8月17日 夜間例会(パスト会長・幹事慰労会)

第2338回の出席率訂正 会員44名 出席25名 メーキャップ9名 欠席9名 免除1名 訂正出席率 77.28%

会長方針

希望ある未来に向かって 新しい一步を! ~One step to a lively club~

本日のお客様

秋川消防署 石崎 貴 様



卓話 石崎 様と齊藤 会長

会長報告

- オフィシャルの報告はありません
- 卓話の段取りをしていただいた橋本さんありがとうございます。
- 会員増強15名を目指して安定させる。50名をまず目指す。ご協力お願いいたします。なぜ会員増強が必要かわかりますか?新しい風を入れていくためです。会の発展、財政も安定する、その結果いい事業もできる。



幹事報告

- 東村山RCより訃報が届きました。
- 地区から青少年交換委員会去年の夏派遣が帰国し合同で歓迎会行います。交換学生と交流できます。
- 萩原さんより社名変更、代表変更が来ました。

その他

委員会方針 先週発表できなかった2委員会
週報・IT委員会 秦 委員長より方針の発表
ロータリー財団委員会 麻沼 委員長より方針の発表



秦 英準 君



麻沼 恵 君

—SAA委員会— ニコニコ 発表

合計金額 17,000円

- 石崎 貴 様
卓話の謝礼をニコニコに活用してください。
- 坂谷 充孝 幹事 石崎 様 卓話を楽しみにしています。
- 松村 博文 君 早退致します。

“WEEKLY REPORT”

2023-24年度 4号
第2339回例会

— 卓話 —

秋川消防署 石崎 貴 様

(講師紹介:橋本 健司 君より)

題名: カンボジアとパートナーシップ

自己紹介: 予防課防火査察係 相模原出身 立川在住 国士館大学卒業

バイト先の社長より飛行機代を出してもらったのをきっかけに海外に目を向ける。

もともとは警察官を目指した。身辺調査で不合格に。

青年海外協力隊で柔道を教える30人中3人で合格。その後カンボジアに。

内定を辞退して1995年から1997年カンボジアに ナショナルチームのコーチなど歴任、柔道の教科書を作りカンボジアで出版。

帰国後1999年警察、消防試験に合格し、消防士になる

カンボジアでの語学を生かし教材を作り提供

消防士の仕事を終えその時間で立教大学の大学院へ通う 社会デザイン学科

カンボジアフェスティバルや子供クメール語教室を教える活動をする。

カンボジアの救急医療についても活動する

その後インドネシアの現地の防災ボランティアより声かかり活動する

消防士として活躍する中、各大学より研究員として兼業を認めてもらうことになる

内容

パワーポイントを使いながらパートナーシップを詳しく説明していただけた

経済成長に対し救急医療が追い付いてない現状を詳しく説明

色々な人が目標を共有し達成に向かうために相互協力が必要になる

成功のカギは現地のリーダー コーディネートで石崎氏

カンボジアは戦争・地雷・貧困があった

国際協力は釣った魚を与えるのではなく現地の方と対等になり魚を釣る方法やおいしい食べ方と一緒に考えていくことが重要

終わりに: 災害等は危機×社会の弱さにあり

着ている服を見ていると様々な国で作られている、支えられている、すべての国々で国際協力が成り立っている

消防士とカンボジアとのパートナーシップの在り方を伝えていただきました

最後に、齊藤 会長から石崎 様に謝辞があり、閉会となりました。

